



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

**CIUDAD OCUPADA.** — Kwangju, Corea del Sur, mayo 25. Ciudadanos de Kwangju se congregan frente al edificio del gobierno provisional. En primer plano, un hombre con rifle monta guardia en el edificio.

## Ciudad Sigue en Poder de Estudiantes en Corea

KWANGJU, Corea del Sur, mayo 25. (AP).— Los estudiantes militantes desafiaron hoy a las autoridades sudcoreanas con nuevas declaraciones intransigentes y dijeron que un comité de 12 ancianos de Kwangju "no negocia por nosotros", al tratar de concertar una tregua en la ciudad asolada por los motines.

Por su parte, el Canciller anunció en Seúl que se ha instado a las misiones extranjeras que retiren a sus ciudadanos de

Kwangju. Los estudiantes, que acusaron al Gobierno de "mentir a todos en el exterior", controlan el principal sector de Kwangju y sus dirigentes provinciales pronosticaron que las tropas que rodean la ciudad harán un eventual intento de poner fin al tenso estancamiento, hoy en su cuarto día.

En una declaración por televisión dirigida a los rebeldes de Kwangju, el Presidente Choi Kyu-Hah insistió a un nuevo acuerdo "a

través del diálogo, no a través de la confrontación" y dijo que el Gobierno enviaría todos los elementos de auxilio necesarios una vez que fuera restaurado el orden.

La revuelta de Kwangju —Favor pase a la página 25.

## Corte de La Haya Ordena a Irán Libere a Rehenes

LA HAYA, Holanda, mayo 25. (AP).— En un fallo adoptado por unanimidad, la Corte Internacional de Justicia ordenó a Irán que libere a los rehenes norteamericanos y declaró una decisión dividida que debe pagar una indemnización a los Estados Unidos por la crisis de los cautivos que dura ya 203 días.

Irán, que alega que el Tribunal no es competente para conocer del caso, ignoró un fallo anterior que demandó la liberación de

los 53 rehenes cautivos en Teherán y se anticipa que esta vez hará otro tanto.

Un vocero del Ministerio iraní de Relaciones Exteriores dijo que Irán se negó a participar en la vista porque "creemos que la Corte no tiene jurisdicción para considerar un asunto como éste".

El tribunal, brazo jurídico de las Naciones Unidas, expresó que la captura de los rehenes por los activistas iraníes y el respaldo

—Favor pase a la página 26.



**NUEVO PREMIER.** — Teherán, Irán, mayo 25. Hassan Habibi, designado nuevo Primer Ministro de Irán.

## Atentan Contra Miembro de la Junta de Nicaragua

MANAGUA, mayo 25. (UPI).— Un hombre fue detenido y acusado de atentar contra la vida de Moisés Hassan Morales, miembro de la Junta de Reconstrucción Nacional de Nicaragua, según informaron las autoridades.

Fue el segundo atentado contra la vida de Hassan y la segunda vez en esta semana que extremistas han tratado de matar a un miembro del Gobierno.

Un Diario de Managua dijo que al norte de la capital por lo menos cinco individuos abrieron fuego contra el auto del Ministro de

—Favor pase a la página 23.

# Infiltración Comunista Aumenta en Nicaragua

NUEVA YORK, mayo 25. (AP).— Agobiado por problemas económicos y resentido por la tardanza de la ayuda norteamericana, el Gobierno de Nicaragua está dando pasos que colocan a ese país cada vez más expuesto a la influencia de Cuba y la Unión Soviética, denunció aquí un dirigente político nicaragüense.

"La Dirección del Frente Sandinista está imitando todas las medidas de Fidel Castro y responde a la política de Cuba como el trueno responde al relámpago", declaró Wilfredo Montalván, Secretario General del Partido Social Demócrata (PSD).

Montalván, quien se encuentra en los Estados Unidos como invitado del Gobierno norteamericano, dijo que actualmente hay unos 5.000 cubanos en Ni-

caragua, en su mayoría maestros y personal médico, pero que también hay un buen número de asesores militares y de expertos en comunicación de masas.

El dirigente, de 37 años acusó al Gobierno nicaragüense de desviarse del programa trazado en junio

de 1978 por todas las organizaciones que lucharon contra el Presidente Anastasio Somoza, y favorecer un acercamiento hacia países comunistas.

"Los nicaragüenses no conocemos, por ejemplo, los alcances de siete con-

—Favor pase a la página 26.

## Millares Indocumentados de C.A. Llegan a México

MEXICO, D.F. mayo 25. (EFE).— El número de indocumentados que entran ilegalmente a México aumentó un 30 por ciento, desde que se "agudizaron los conflictos en Centro América" y en los últimos 22 días la policía detuvo en esta capital a 2.500 personas sin documentación, que preceden de esa área.

Así lo afirmó el Director de un Centro de Migración de esta capital, Alvaro García Ramírez, quien precisó que los detenidos eran, en su mayoría, salvadoreños, a los que seguían guatemaltecos, nicaragüenses y hondureños.

El funcionario gubernamental subrayó que "cada semana se deportan 250 emigrantes ilegales de México".

Se sabe que diariamente entran ilegalmente al país grupos de 20 personas que utilizan a México como un puente a Estados Unidos, explicó al señalar que "es imposible que los detengan a todos".

La mayoría de los extranjeros ilegales descubiertos en la capital mexicana fueron detenidos en las estaciones de autobuses, trenes subterráneos y mercados, explicó.

García Ramírez dijo que los ilegales le confiesan: "Cuando desayunamos sólo tomamos un té y un bolillo, la comida es un trozo de huevo hervido y tres cucharaditas de frijoles, más dos tortas, y en cuanto a la cena... esa casi nunca llega".

En cuanto a las emigraciones de centroamericanos, sostuvo que son un reflejo de las condiciones económicas, políticas y sociales de Centro América.

## Buscarán Unificación de Católicos y Ortodoxos

CIUDAD DEL VATICANO, mayo 25. (UPI).— El Papa Juan Pablo II anunció hoy que los católicos y los teólogos ortodoxos van a iniciar conversaciones en busca de la reunificación de las Iglesias Cristianas, las que se separaron hace casi mil años en torno de la cuestión de la Infallibilidad Papal.

Hablando a unas 50.000 personas congregadas en la Plaza de San Pedro, el Sumo Pontífice manifestó que las reuniones en busca de la Unidad Cristiana comenzarán el jueves en Patmos, la isla del Mar Egeo, donde se dice que el Apóstol Juan escribió los libros finales del Nuevo Testamento, en el siglo primero después de Cristo.

Una Comisión Especial de Estudio católico-ortodoxo

fo fue creada en noviembre, cuando el Santo Padre visitó y oró en Estambul con el Patriarca Ortodoxo Demetrio Primero, de Constantinopla.

"Rezamos juntos porque ese diálogo nos conduzca nuevamente a la plena comunión y a la celebración de la Eucaristía, el único sacrificio de nuestro solo y común Señor", expresó Juan Pablo refiriéndose a su reunión con Demetrio.

Las Iglesias Católica y Ortodoxas se separaron en 1054 en una disputa sobre la autoridad del Papa, la concesión de indulgencias, y la veneración especial de la Iglesia Occidental a la Virgen María, la Madre de Jesús.

Las Iglesias Ortodoxas —rusa y griega— que sos-

—Favor pase a la página 25.



**RENUNCIA MINISTRO.** — Jerusalén, mayo 25. El Ministro de Defensa de Israel, Ezer Weizman (izquierda) participó esta mañana en una reunión del gabinete para informar a sus colegas que presentó su dimisión al Primer Ministro Menachem Begin. (UNIFAX II de UPI).